

Unsere Leistungen

Basisleistung Hausnotruf

- Installation des Hausnotrufgerätes
- Antragstellung bei der zuständigen Pflegekasse (sofern ein Pflegegrad bewilligt wurde oder beantragt ist)
- Beratung über weitere Angebote des Caritasverbandes

Zusatzleistungen

- Schlüssel hinterlegung mit 24-stündiger Rufbereitschaft
- Zusätzlicher Handsender
- Viele weitere Service-Angebote auf Anfrage - sprechen Sie uns an!

Kontakt

Haben Sie Fragen zum Hausnotruf selbst oder zu Kosten und Finanzierung? Wir beraten Sie gern.

Infotelefon Caritas-Hausnotruf:
02232 - 14 88 38

Caritas-Hausnotruf Rhein-Erft
Balthasar-Neumann-Platz 28-30, 50321 Brühl
Mail: hausnotruf@caritas-rhein-erft.de

Ihre Ansprechpartnerinnen:



Karola Hoffs
Leiterin Hausnotruf



Bettina Pawelski
Stellv. Leiterin Hausnotruf

Caritas Hausnotruf Hilfe auf Knopfdruck



Jetzt informieren.
hausnotruf.caritas-rhein-erft.de



Stand 1/2023



Herausgegeben von:
Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e.V.
Reifferscheidstr. 2-4, 50354 Hürth
Telefon 02233 - 7990 - 0
www.caritas-rhein-erft.de

Fotos: adobe.stock.com, außen: Ingo Bartussek
innen: Pixel-Shot, fizkes, Ingo Bartussek
Gestaltung: Carsten Preis - Öffentlichkeitsarbeit

Caritasverband für den
Rhein-Erft-Kreis e.V.



Sicherheit und Unabhängigkeit

Im Notfall ist immer jemand da

Unsicheres Gefühl in der eigenen Wohnung? Sorge, sich im Notfall nicht mehr selbst helfen zu können? Der Caritas-Hausnotruf hilft - im gesamten Rhein-Erft-Kreis.

Das Team des Hausnotruf-Service schnürt mit Ihnen gemeinsam ein individuelles Servicepaket, dass zu Ihren Bedürfnissen passt - von der Basisleistung bis hin zu einer Vielzahl zusätzlicher Services.

Die verwendete Technik ist zuverlässig, über Jahre erprobt und sorgt für ein sicheres Gefühl in den eigenen vier Wänden.



Der Caritas-Hausnotrufdienst...

...sorgt rund um die Uhr dafür, dass Sie - zu Ihrer Sicherheit, - schnell Kontakt zu Familie, Nachbarn, unseren Ambulanten Diensten vor Ort oder anderen Bezugspersonen bekommen.



Ein Knopfdruck genügt

Ob in der Wohnung, im Keller oder im Garten: Sobald Sie Ihren Notrufknopf drücken, meldet sich die Notrufzentrale und leitet unmittelbar alle weiteren Hilfen für Sie in die Wege! Auch dann, wenn sie sich selbst nicht mehr äußern können.

Die Einrichtung ist ganz einfach: Wir installieren bei Ihnen vor Ort das Gerät. Den dazugehörigen Sender, den Notrufknopf, können Sie entweder als Armband oder um den Hals tragen, je nachdem was Ihnen angenehmer ist.

Wir beraten gern

Haben Sie Interesse?

Wünschen Sie Beratung?

Für weitere Informationen können Sie sich an die Mitarbeitenden des Caritas-Hausnotrufdienstes oder an den Caritas Ambulanten Dienst in Ihrer Stadt wenden.

Gerne beraten wir Sie ganz unverbindlich zu allen Möglichkeiten und Leistungen.

